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ATA DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2017 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
JARDINÓPOLIS, ESTADO DE SÃO PAULO, REALIZADA NO DIA 22 DE MAIO DE 
2017. 
 

 

VEREADORES PRESENTES: Ana Luísa Ortelani Valadares (Prof.ª Aninha), André Luiz 
Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber da Bicicletaria), José Eduardo Gomes Júnior 
(Fofo), José Eurípedes Ferreira (Chupeta, Presidente), Lindenilton da Silva Ganda 
(Gandinha), Luiz Fernando Riul (Xotô), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá, 1º 
Secretário), Marli Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira 
Santos (Raimundo Gás, Vice-Presidente), Samuel Farah (Dr. Samuel) e Sebastião Ferreira 
(Prof. Tião, 2º Secretário). 

 
 

ABERTURA: 
 
Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de Jardinópolis, Estado de São 
Paulo, no Salão de Reuniões, com início às 19:45 horas, foi realizada a 12ª Sessão Ordinária de 2017 do presente 
Legislativo. Havendo número legal de vereadores, o Sr. Presidente José Eurípedes Ferreira, invocando a Proteção de 
Deus, deu por aberta a sessão. 
 

 

EXPEDIENTE: 
 

 DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA:  
 
ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA 2017  -  15/05/2017 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura da ata,  
aprovado por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- ata aprovada por 12 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 

 LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS: 
 
- Foram lidas algumas correspondências enviadas a esta Casa, lembrando que foram fornecidas cópias aos nobres 
vereadores e que os documentos originais ficarão à disposição na Secretaria do Legislativo. 
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PROJETOS DANDO ENTRADA: 
 

 PROJETO DE LEI Nº 011/2017 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE DOTAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA, NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4393/16 DE 25 DE OUTUBRO DE 2016.” 

 

 PROJETO DE LEI Nº 002/2017 do Legislativo, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda, “INSTITUI O 
‘DIA DO ATLETA’ NO MUNICÍPIO DE JARDINÓPOLIS.”  

 

 PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2017, de autoria da Mesa Diretora da Câmara, que “DISPÕE 
SOBRE A APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EXECUTIVO, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2015.” 

 
OBS.: O Sr. Presidente encaminhou os referidos projetos para as comissões permanentes, para parecer; iniciando 
pela Comissão de Justiça e Redação e, em seguida, pela Comissão de Finanças, Orçamento, Educação, Saúde, Meio 
Ambiente, Esporte e Cultura, de forma sucessiva; saindo os respectivos presidentes das comissões intimados do 
prazo que se inicia no dia 23/05/17. 

 
 

REQUERIMENTOS: 
 

 REQUERIMENTO Nº 29/2017, de autoria do Vereador José Eduardo Gomes Júnior (Fofo), em que requer ao 
Senhor Prefeito que envie a esta Casa de Leis informações sobre o novo modelo  de hidrômetro que está sendo 
instalado na cidade. 

 

 

INDICAÇÕES: 
 

 INDICAÇÃO Nº 205/2017, de autoria do Vereador José Eduardo Gomes Júnior (Fofo), em que indica ao Senhor 
Prefeito que determine a colocação de braços de luz nas ruas do Condomínio Vale do Sol – Savasol, especialmente na 
Rua 4, próximo ao número 48. 

 

 INDICAÇÃO Nº 206/2017, de autoria do Vereador Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), em que indica ao Senhor 
Prefeito que institua o Programa de Recuperação Fiscal  - REFIS, em nosso município. 

 

 INDICAÇÃO Nº 207/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que  indica ao 
Senhor Prefeito que acione o departamento competente a fim de roçar e limpar o terreno localizado na Rua Miguel 
Ângelo Furlan, esquina com a Rua Atílio Signorini. 

 

 INDICAÇÃO Nº 208/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que  indica ao 
Senhor Prefeito que acione o departamento competente  visando consertar o vazamento de água existente no meio da 
Rua Benjamin Constant, em frente ao número 182. 

 

 INDICAÇÃO Nº 209/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), em que indica ao 
Senhor Prefeito que proceda às medidas necessárias visando à troca da lâmpada do poste existente na Rua Itamar dos 
Santos, 177. 

 

 INDICAÇÃO Nº 210/2017, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que indica 
ao Senhor Prefeito que providencie mais cadeiras de rodas no Pronto Atendimento de nossa cidade. 

 

 INDICAÇÃO Nº 211/2017, de autoria do Vereador Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), em que indica 
ao Senhor Prefeito que providencie a construção de mesa de pebolin na Praça Emygdio da Silva, localizada no bairro 
Residencial Santa Rita. 

 
 

MOÇÕES: 
 

 MOÇÃO Nº 110/2017, de autoria dos Vereadores José Euripedes Ferreira (Chupeta) - presidente, Ana Luisa Ortelani 
Valadares, André Luiz Zanata, Cleber Tomaz de Camargos (Cleber bicicletaria), Luiz Fernando Riul (Xotô), José 
Eduardo Gomes Júnior (Fofo), Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), Luiz Gustavo de Sousa (Gustavo Sabá), Marli 
Rodrigues Violante Pegoraro, Mateus Signorini, Raimundo Ferreira Santos, Dr. Samuel Farah e Sebastião Ferreira, 
de Profundo Pesar pelo falecimento da senhora APARECIDA DALVA REATO LIMA, ocorrido no dia 16 maio de 
2017, aos 65 anos de idade, em nosso município. 
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 MOÇÃO Nº 111/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), de Aplausos e 
Reconhecimento ao senhor EDSON ROGÉRIO VISU, pelo excelente trabalho que vem realizando como funcionário 
do Banco do Brasil, há 15 anos, atendendo a população de Jardinópolis e de Jurucê. 

 

 MOÇÃO Nº 112/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), de Aplausos e 
Reconhecimento ao senhor ROBE DE ASSIS COSTA, pelo excelente trabalho que vem realizando como funcionário 
do Banco do Brasil, há 13 anos, atendendo a população de Jardinópolis e de Jurucê. 

 

 MOÇÃO Nº 113/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), de Aplausos e 
Reconhecimento à IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS - MINISTÉRIO DO INTERIOR, pelos relevantes serviços 
prestados voluntariamente às comunidades do bairro Vila Reis e dos localizados ao redor, há 15 anos. 

 

 MOÇÃO Nº 114/2017, de autoria do Vereador Lindenilton da Silva Ganda (Gandinha), de Aplausos e 
Reconhecimento à IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS DO CAMPO DE RIBEIRÃO PRETO, pelos relevantes 
serviços prestados voluntariamente às comunidades do bairro Vila Reis e dos localizados ao redor, há 20 anos. 

 
 

FALA DOS INSCRITOS: 
 

 Se inscreveram e discursaram os seguintes vereadores:  
 

- Vereador Luiz Fernando Riul.  
- Vereador Raimundo Ferreira Santos.  
- Vereador André Luiz Zanata.  
- Vereador Cleber Tomaz de Camargos.  
- Vereador Luiz Gustavo de Sousa.  
- Vereador Jose Eduardo Gomes Junior.  
 

 Requerimentos, indicações, moções e pedidos verbais:  
 
 

- O Vereador Luiz Fernando Riu pediu para fazer um ofício convidando o Secretário Municipal da Saúde para vir a 
esta Casa prestar esclarecimentos sobre a questão da zoonose e da castração de animais em nosso município. Sendo que 
ele gostaria que o Secretário Municipal do Meio Ambiente também estivesse presente. Já que houve mudança na 
política da zoonose; até 2014 era o Ministério da Saúde (os recursos para castrações e para as ações eram do SUS) e, 
hoje, também há alguma determinação para o Ministério do Meio Ambiente. Então, ainda está indefinida no Município 
esta questão: Quem faz o quê, o quê vai fazer, quando vai fazer e quanto vai fazer? 
 

- O Vereador Raimundo Ferreira Santos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para que acione o órgão 
competente a fim de construir, aproximadamente, três lombadas na Rua Cinira Alves dos Reis, ali no bairro Maria 
Regina. Justificando que, segundo moradores dali, os motoristas aproveitam a rua ser muito longa e adquirem 
velocidade; sendo arriscado acontecer vários acidentes naquele local.  

 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos pediu para enviar um ofício à CPFL pedindo informação se têm mais 
algumas ruas que possam ser colocadas placas de nome de rua e logradouros públicos na cidade de Jardinópolis-SP? 
Sendo que ele gostaria de identificar a Rua Mariano Bonela, que é uma rua pequena, a pedido de um morador que lhe 
procurou. Argumentando que a CPFL está fazendo um trabalho de troca de postes no município de Jardinópolis e na 
onde estão deixando de colocar as placas de ruas e logradouros públicos; sendo que, na gestão anterior, foi tão sofrido e 
com muito custo a gente conseguiu colocar essas identificações nas ruas. 

 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma moção verbal de aplausos e reconhecimento à diretora da EMEI 
Gabriel Gibrim Pedro – Andréia Senaresi, à responsável Enniale Acioly, à Professora Rosa Priscilla Crepaldi e aos 
demais professores e a todos os funcionários da referida escola, pela realização da “Semana da Família” que teve lá no 
Centro Estudantil; que não mediram esforços e fizeram um grande trabalho para a família.  

 

- O Vereador Cleber Tomaz de Camargos fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal para dar uma olhada na 
escola Pe. Gisberto (conhecida como PLIMEC) na Vila Reis; já que os telhados estão com buracos. Sendo que ele 
gostaria também que pintasse a escola, na parte de baixo, o muro; que tomasse providência naquela calçada e que fosse 
colocado um portão também lá (que, antigamente, tinha uma quadra lá) porque, às vezes, o local está fechado e não tem 
como a Vigilância Sanitária fazer suas averiguações e a limpeza do terreno fica difícil. Lamentando que foi reformada 
todas as EMEI’s, todas as escolas e, naquele cantinho ali, ficou esquecido; mas, deste vereador não fica não, porque foi 
ali que ele nasceu. Então, ele gostaria que o Prefeito atendesse esse pedido para ele 

 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal requerendo providências para a 
implantação da Atividade Delegada, para aumentar o efetivo militar no nosso município. 
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- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez uma indicação verbal ao Prefeito Municipal requerendo providências 
urgentes em relação à limpeza dos terrenos. Lamentando que, até hoje, não foi resolvido nada ainda; que têm terrenos 
abandonados na Cidade aí, com matos de 2 a 3 metros; aí, o bandido entra nos terrenos, esperando a família chegar em 
casa, para cometer as infrações. Argumentando que ele sabe que a limpeza dos terrenos é de responsabilidade do dono; 
mas, os donos que não estão nem aí, a Prefeitura tem que agir o mais rápido possível; vai lá, limpa e depois joga no 
IPTU; de alguma forma tem que passar para o munícipe limpar. Lembrando que ele fez uma visita no bairro CDHU, 
num terreno lá e na escola também; e verificou que vários caramujos estão aparecendo naquele bairro ali; então, ele 
pede também providências para fazer uma limpeza geral ali no CDHU. 
 

- O Vereador Luiz Gustavo de Sousa fez um requerimento verbal ao Prefeito Municipal para que (tendo em vista a 
aprovação do Projeto de Lei Nº 05/2017 no dia 06/03/2017 e tendo em vista que existem notícias que dão conta da falta 
de materiais nas escolas municipais) informe a esta Casa de Leis se as licitações necessárias para compra de matérias 
escolares já foram realizadas, em que fases os processos estão e qual a previsão para entrega dos materiais nas escolas?  
 
 

ENCERRAMENTO DO EXPEDIENTE E INTERVALO REGIMENTAL: 
 
- requerimento do Vereador Raimundo Ferreira Santos para a dispensa do intervalo de 15 minutos,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
 

ORDEM DO DIA:  
 

 Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 009/2017 do Executivo “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 
CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº. 4393/16, DE 25 DE OUTUBRO DE 2016.”: 

 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
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Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 

 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 
 

 Discussão e votação do PROJETO DE LEI Nº 010/2017 do Executivo “DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, BEM COMO, ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NA LEI ORÇAMENTÁRIA 
Nº. 4393/16 DE 25 DE OUTUBRO DE 2016.”: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco dos pareceres, 
aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação e parecer favorável da Comissão de Finanças, Orçamento, 
Educação, Saúde, Meio Ambiente, Esporte e Cultura, aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- projeto aprovado por 13 votos a favor: 

 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
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Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------- 
 

 Discussão e votação do REQUERIMENTO Nº 29/2017 e do REQUERIMENTO VERBAL: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR    
    

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares    
Vereador André Luiz Zanata    
Vereador Cleber Tomaz de Camargos    
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior    
Vereador José Euripedes Ferreira    
Vereador Lindenilton da Silva Ganda    
Vereador Luiz Fernando Riul    
Vereador Luiz Gustavo de Sousa    
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro    
Vereador Mateus Signorini    
Vereador Raimundo Ferreira Santos    
Vereador Samuel Farah    
Vereador Sebastião Ferreira    

 
- requerimentos aprovados em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------------- 
 

 Discussão e votação das MOÇÕES Nº 110/2017 a Nº 114/2017 e da MOÇÃO VERBAL: 
 
- requerimento do Vereador Cleber Tomaz de Camargos para a dispensa da leitura e votação em bloco,  
  aprovado por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- moções aprovadas em bloco por 13 votos a favor: 
 

VOTO A FAVOR   
   



- 7 - 

 

Vereadora Ana Luísa Ortelani Valadares   
Vereador André Luiz Zanata   
Vereador Cleber Tomaz de Camargos   
Vereador Jose Eduardo Gomes Junior   
Vereador José Euripedes Ferreira   
Vereador Lindenilton da Silva Ganda   
Vereador Luiz Fernando Riul   
Vereador Luiz Gustavo de Sousa   
Vereadora Marli Rodrigues Violante Pegoraro   
Vereador Mateus Signorini   
Vereador Raimundo Ferreira Santos   
Vereador Samuel Farah   
Vereador Sebastião Ferreira   

 
- Houve um minuto de silêncio em homenagem aos falecidos. 

 
 

ENCERRAMENTO: 
 
Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente José Eurípedes 
Ferreira disse que as indicações serão encaminhadas aos departamentos competentes, dando por encerrada a sessão. 
 
A presente ata foi elaborada de forma sucinta e resumida já que a sessão está gravada na sua íntegra em vídeo, nos 
termos do Artigo 118 do Regimento Interno.  
 
Para fazer constar em ata, o Vereador e 1º Secretário Luiz Gustavo de Sousa lavrou a presente que vai devidamente 
assinada pelo Presidente e pelo 1º Secretário. 
 


